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 （開会宣言  午前９：５４）  

 

議   長  本日は、藤本議員から欠席届が出ております。  

それでは、早速協議に入ります。  

本日、午前９時３０分から議会運営委員会が開会されております

ので、その会議結果の報告を委員長に求めます。  

川畑議会運営委員長。  

議会運営委員長  それでは、議会運営委員会の会議の結果を報告いたします。  

本日、午前９時３０分から議会委員会室において委員５人及び議

長 出 席 の 下 、 本 委員 会 を 開 会 し 、 今 臨 時 会 に 付 議 さ れた 議 案 の 取

扱い及び日程等について協議をいたしました。  

委員会には、説明のため総務課長の出席を求め、職務執行のため

議会事務局長を出席させました。  

以下、本委員会で協議された主な事項について申し上げます。  

まず、今臨時会における付議事件は、契約案件としまして、令和

５ 年 度 美 浜 町 役 場庁 舎 改 修 工 事 請 負契 約 に つ い て と 土地 の 処 分 に

ついての２件であります。  

この２件の案件について、その概要をそれぞれ総務課長から説明

を受けました。  

その後、これら議案の取扱い及び会期日程について協議を行い、

今 臨 時 会 に 付 議 され た ２ 議 案 に つ いて は 、 常 任 委 員 会に は 付 託 せ

ず、全員協議会で協議することにいたしました。  

また、会期につきましては、本日８月２日の１日とし、日程は別

紙日程表のとおり決定しました。  

本日はこの後、本会議を開会し、会議録署名議員の指名、会期の

決 定 、 議 案 の 上 程、 提 案 理 由 、 議 案の 説 明 の 後 、 全 員協 議 会 を 開

会 い た し ま し て 、議 案 の 詳 細 説 明 を受 け た 後 、 本 会 議を 再 開 し 、

議案２件の質疑、討論、採決をすることにいたしております。  

以上のとおり協議を終了し、午前９時４０分に本委員会を閉会い

たしました。  

以上をもって、議会運営委員会の会議の結果報告を終わります。  

議   長  議会運営委員長の報告は終わりました。  

報告事項に関して、質疑はございますか。  
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 （なしの声あり）  

議   長  ないようですので、議会運営委員長の報告を終わります。  

本臨時会における提出議案は、ただいま議会運営委員長からの報

告 に あ り ま し た とお り 、 令 和 ５ 年 度美 浜 町 役 場 庁 舎 改修 工 事 請 負

契約についてと土地の処分についての２件でございます。  

これらの付議案件につきましては、常任委員会に付託せず、全員

協 議 会 で 詳 細 説 明を 受 け た 後 、 質 疑及 び 協 議 を 行 い たい と 思 い ま

す。  

次に、会期につきましては、本日１日とし、議案及び日程につき

ましては、別紙日程のとおりでございます。  

本日は、この後、本会議を開会し、会議録署名議員の指名、会期

の 決 定 、 議 案 の 上程 、 提 案 理 由 、 議案 の 説 明 の 後 、 全員 協 議 会 に

おいて議案の詳細説明を受けたいと思います。  

その後、本会議を再開し、議案第５４号及び議案第５５号の質疑、

討 論 、 採 決 と い たし た い と 思 い ま すの で 、 よ ろ し く お願 い い た し

ます。  

以上で全員協議会を終了いたします。  

 

（閉会宣言  午前１０：００）  

（再開宣言  午前１０：１５）  

 

議   長  ただいまから全員協議会を開会いたします。  

最初に、町長、御挨拶はどうですか。もうよろしいですか。  

では、割愛いたします。  

それでは、先ほど上程されました議案２件について、理事者から

詳細説明を受け、その後、質疑を行いたいと思います。  

それでは、議案第５４号  令和５年度美浜町役場庁舎改修工事請

負契約について、理事者の説明を受けます。  

総務課長。  

総 務 課 長  （詳細説明）  

議   長  議案第５４号の説明は終わりました。  

この件に関して、質疑はございますか。  

竹仲議員。  
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 竹 仲 議 員  今回の説明はよく分かりました。  

ただ、庁舎の内側も結構ひどいと思うんですが、これの計画はあ

るんでしょうか。  

議   長  総務課長。  

総 務 課 長  今回の工事につきましては、まず外側ということを中心にやらせ

ていただきたいと思っております。  

内側、内装等につきましては、令和６年度の中で工事を実施して

い き た い と い う ふう に 考 え て お り ます の で 、 そ の 際 に実 施 の 計 画

を、詳細を明らかにさせていただきたいと思います。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  分かりました。  

少し細かい話なんですが、外壁というか外周りということで、正

面 入 口 の 左側 の 入札 な ん か の掲 示 板が あ る ん です け ども 、 あ そ こ、

ど う も 勾 配 が 掲 示板 の ほ う に 向 い てい る み た い で 、 いつ も 雨 が 降

る と あ そ こ に 水 たま り が で き て 、 長期 に 水 が た ま っ てい る 状 況 に

あるんです。  

多分、何回も修理されとると思うんやけど、ケーブルが、水浸し

に よ る 故 障 が あ ると 思 う の で 、 や っぱ り 改 善 す る 必 要が あ る と 思

う の で 、 外 壁 工 事の 付 帯 工 事 と い うこ と で 何 か 考 え てい た だ け る

といいかなと。  

それで、今はもう紙ベースではなくてデジタルベースなので、あ

そ こ は 映 像 化 し て貼 り 出 す こ と は でき な い か と い う 検討 も お 願 い

できないか、重ねてお願いしておきます。  

議   長  総務課長。  

総 務 課 長  今議員が御指摘いただきました部分につきましては、さきの６月

議会で議決をいただいておりますので、そこのあたりで更新等を図

っていきたいというふうに考えております。  

よろしくお願いします。  

議   長  ほかございますか。  

（なしの声あり）  

議   長  ないようですので、これで議案第５４号の質疑を打ち切ります。  

続きまして、議案第５５号  土地の処分について、理事者の説明

を求めます。  
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 産業政策課長。  

産業政策課長  （詳細説明）  

議   長  議案第５５号の説明は終わりました。  

これに関して、質疑はございますか。  

竹仲議員。  

竹 仲 議 員  ２ページの区画図を見せていただいとるんですけども、ど真ん中

の２番の黄色い部分に売約済みとあるんですけど、これはもう売れ

たということなんですか。  

議   長  産業政策課長。  

産業政策課長  ここに関しては、購入いただくということで覚書を交わさせてい

ただいている用地になります。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  売約予定で、済みじゃないと思うんやけど。済みということはお

金をいただいて売約済みなので、書きぶりを考えたほうがいいと思

います。  

あと、この地図の中でまだ少し残っていますが、この辺の、県へ

のお金の返還はいつになっていますか。  

議   長  産業政策課長。  

産業政策課長  予定でございますと、今年度が最終期限ということになります、

３月までに。  

今ですと５億３，０００万、金額的にまだ借入金があるというこ

と で あ り ま す し 、今 回 こ の 契 約 い ただ い た 部 分 で お 金が 入 る と 約

１ 億 と い うこ と で、 あ と ４ 億ぐ ら いの 金 額 を 今年 度 とい う こ と で、

めどを立てていきたいというふうに思っております。  

議   長  竹仲議員。  

竹 仲 議 員  大変ですが、あと４億の残を消すためにはこれを売らなければな

らないので、その辺の努力をよろしくお願いしたいと思います。  

以上です。  

議   長  ほかございますか。  

（なしの声あり）  

議   長  ないようですので、これで議案第５５号の質疑を打ち切ります。  

以上で議案の質疑を終了いたします。  

理事者の皆様におかれましては、これで御退席いただいて結構で
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 ございます。  

（理事者退席）  

議   長  それでは、この後、本会議を再開いたしますが、採決時において

討論はありませんか。  

（なしの声あり）  

議   長  なしということでございますので、これで全員協議会を終了いた

します。  

（閉会宣言  午前１０：２６）  

 

       

      全員協議会の経過（質疑応答部分のみ）を記載して、その相違な  

いことを証するため、ここに署名する。  

 

美浜町議会議長  山口  和治  

 


